

## Protokoll der Sitzung vom 10.11.20



Anwesende: Merret Dietze, Fabian Felser, Johannes Jachulke, Pia Barbato, Sabrina Riechers, Nico Berger, Lena Preis, Till Eisenberger, Jasmin Heinze, Marijan Spiegelhalter, Philipp Fiebig, Chris Regel, Tristan Mackay, Lukas Furo, Tram Truong, Sebastian Gehrig

Gäste: Sven Weissenborn, Carla, Ian Averkamp, Tim Ivanovic, Alexander Kornmüller, Caroline Albsmeier, Annika, Nico Eheleben, Agnes, Patrick, Ina Steinert, Benedikt Jung, Max, Lina Freise, Sophie, Vanessa Knapp

Protokollant: Ellen Hein

Sitzungsbeginn: 19:02 Uhr

Art	
	<b>TOP 0 Abstimmung</b> Protokoll 27.10.2020: 7-0-0 Tagesordnung: heute 7-0-0  <b>Änderung der TO:</b> Interner Antrag Musikbox und Adventskalender Abstimmung über Änderung 7-0-0
	<b>TOP 1 Kooptionen</b>  Vanessa Knapp 7-0-0
	<b>TOP 2 Berichte aus den Gremien</b> <u>Stura:</u> Ian berichtet: <ul style="list-style-type: none"><li>- Finanzordnung und Förderung UMD Racing Team wurde beschlossen</li><li>- PSB Mitarbeiterin war da, gibt viele neue Angebote</li><li>- Corona Regeln an der Uni: viele wünschen sich klarere Richtlinien, Stura hat hierzu Stellung genommen da lt. Stura die aktuellen Maßnahmen nicht ausreichend sind. Nach wie vor ist man sich nicht sicher in welcher Warnstufe wir uns befinden und was weiterhin unternommen wird</li><li>- Initiative für mehr Hilfe für Studis wird unterstützt und wird weiter geleitet über Studi Verteiler</li></ul> <u>Fakura:</u> Till berichtet: <ul style="list-style-type: none"><li>- Lob an Fara für die Einführungswoche</li><li>- Management Science Bewerbung über 48 Stück, darunter gute Rezensionen (A+), es wurden 7 Bewerber*innen eingeladen</li><li>- Höhere Bachelor-Immatrikulationszahlen, als im Vorjahr</li><li>- Neuer Studiengang: Sportmanagement (Bachelor)</li><li>- Diskussion Video Studio, wird eigentlich dringend benötigt, Tendenz der Uni Bescheid zu geben, sodass sich etwas ändert</li><li>- Obdachlosenproblematik abends in der Fakultät</li><li>- Beschwerde, dass Immatrikulation von vielen internationalen Studis immer noch nicht abgeschlossen ist, generell wurde die Problematik der späten Immatrikulations-Bestätigungen angesprochen</li></ul> <u>Senat:</u> <ul style="list-style-type: none"><li>- Hat nicht stattgefunden</li></ul>

	<p><b>TOP 3 Interne Anträge</b></p> <p>a) Neue Musikbox:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Till stellt Antrag vor, weist darauf hin, dass unsere Musikbox nicht mehr gut in Schuss ist</li> <li>- Till spricht sich für Angebot 3 „Soundboks 2“ aus aufgrund von Preis-Leitungs-Verhältnis</li> <li>- Fabian: Danke für das Erstellen der Angebote. Wenn wir eine neue Box kaufen sollten, dann soll es wieder die „Ibiza Port“ (Angebot 1) werden, da dies während unseren Veranstaltung nicht nötig ist etwas größeres/ besseres zu kaufen, siehe Preis, Ibiza Port Akkutausch war in Ordnung, Hinweis dass Box nur für Veranstaltungen sein soll, Ibiza Port ist die beste Alternative</li> <li>- Pia: Akkuvorteile sind wichtig, weil es mehr Optionen ermöglicht (z.B. Nutzung der Box im Park)</li> <li>- Fabian dazu: Akku hat halbes Jahr gehalten und wurde nur defekt, da die Musikbox immer überladen wurde oder Übernutzt wurde</li> <li>- Jasmin: diverse Probleme mit Verbindung via Bluetooth und AUX-Kabel, Preis der 2 teureren Alternativen zu hoch</li> <li>- Philipp: Tills Argumentation ist nicht nachvollziehbar, siehe Preis, zudem Hinweis, dass alle Boxen keine Rollen haben, auch für Ibiza Port</li> <li>- Till: kann Philipps Aussagen nicht nachvollziehen, da es leistungsbezogene Unterschiede zwischen den Boxen gibt, zudem sieht Till kein Problem mit dem Gewicht (15kg) und erwähnt die zweijährige Garantie auf der „Soundboks“</li> <li>- Philipp: Lange Akkulaufzeit wird nicht benötigt, Gewicht ist nicht vergleichbar und Argumente sind nicht zielführend</li> <li>- Till: hohe Laustärke zählt und daran gemessen sind neue Boxen besser, ja es ist sehr viel Geld aber sonst bleibt es liegen</li> <li>- Jasmin: wir haben das Geld, Verfahrensvorschlag Preisrange bis 300</li> <li>- Fabian: einfach normal abstimmen</li> <li>- Abstimmung: 3-1-2-0-1, „Ibiza Port“ (Angebot 1) ist gewählt</li> <li>- Kaufen wir sie? 2-4-1 nicht angenommen</li> <li>- Hinweis von Vanessa: es gibt weitere bessere und auch günstigere Boxen, als die von Till herausgesuchten Angebote</li> </ul> <p>b) Adventskalender</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Lieblingsrezepte</li> <li>- Weihnachtsgeschichte vorlesen etc.</li> <li>- Auch Kontakt zu verschiedenen Lehrstühlen wer Lust hat (Sarstedt, Sadrieh, Spengler haben zugesagt)</li> <li>- Diverse Kooperationen mit Unternehmen in MD</li> <li>- Geld (100€) soll für Kleinigkeiten drum herum und Preise sein</li> <li>- Abstimmung: 7-0-0 angenommen</li> </ul>
	<p><b>TOP 4 Finanzplan Einführungswoche</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Es wurde fast alles eingehalten außer Hygiene, aber das war ja nicht so gut zu planen aufgrund der Pandemie</li> <li>- -3.200 EUR, also kleineres Minus, als geplant. Haben weniger eingenommen als geplant, aber das wirkt sich nicht stark aus.</li> <li>- Till fragt was wir auf dem Konto haben</li> <li>- Jasmin: haben Sommersemester Beiträge noch nicht aber 8.000€</li> <li>- Fragen?</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Chris: da wir Hygiene-Ausgaben überschritten haben müssen wir eigentlich abstimmen</li> <li>- Fabian: solange Orga nicht über das gesamte Budget kommt, ist es irrelevant</li> <li>- Pia: wird in der nächsten Sitzung abgestimmt, wenn alles klar ist</li> </ul>
	<p><b>TOP 5 Änderung der Geschäftsordnung</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Heute wird Diskutiert und ausgearbeitet und nächste Sitzung wird abgestimmt, Dokument wird online gestellt</li> <li>- Stimmverteilung: Merret hat Bauchschmerzen bei üblicher Lösung, Meinungsbild: positiv, es wird dabei belassen</li> <li>- Dokument wird online gestellt</li> <li>- Wahlleiter soll vor der Konstituierenden-Sitzung festgelegt werden</li> <li>- Vergabe der Ämter, was soll nur bei Gewählten sein und was können auch nur Stellvertreter*innen machen, Fabian weist darauf hin dass man hierfür nicht gewählt sein muss</li> <li>- Stellv. Finanzreferent/Kassenwart, Fabian spricht sich gegen stellv. Finanzreferent aus damit nicht klar ist wer was macht, Chris weist darauf hin, dass es nicht um Zugriff auf Handkasse geht sondern, dass es in der GO steht damit die Möglichkeit besteht, Fabi: Finanzen sollten nur dem Vorstand obliegen</li> <li>- Ladungsfristen Vorschläge?</li> <li>- Fabi: Aufhebung einer Kooption: wenn Leute lange unentschuldigt fehlen sollte dies möglich sein</li> <li>- Merret verweist auf Docs Dokument und fordert die Mitglieder auf, Kommentare hinzuzufügen</li> </ul>
	<p><b>TOP 6 BuFaK</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Pia weist darauf hin, dass der Zeitaufwand extrem hoch war, wenn die Allgemeinheit der Meinung ist wir sollten da vertreten sein, muss das nicht dem Vorstand obliegen</li> <li>- Workshop 1: Fachschaft Sponsoring: Anfang des Jahres sollen alle Unternehmen angeschrieben werden, damit diese ihr Budget planen können, auch damit man auf Budget vormerkt, verweis auf diverse Unternehmen</li> <li>- Workshop 2: Online Erstsemesterbetreuung: kein Erkenntnisgewinn</li> <li>- Projektmanagement auf Veranstaltung: Learning: mehr Pläne sind besser als weniger, Hinweis auf Spül-Hygienebestimmungen: Spültabs, Spültheke</li> <li>- Serviceangebote einer Fachschaft: Bücherbörse, Excelkurs, Online Escape Room (WebX), Power Point Karaoke</li> </ul>
	<p><b>TOP 7 Updates aus den Orgas</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Krippenspiel: läuft langsam aber haben Ideen, Hilfe wird erst später bei der Durchführung benötigt, Max hilft gerne</li> <li>- Spieleabend? Glühweinstand? Merret weist darauf hin, dass man immer gerne Bescheid sagen kann, wenn man Ideen hat</li> </ul>
	<p><b>TOP 8 Sonstiges</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Gedächtnisprotokolle per Post: eventuell Hybrid in Sprechstunde, wenn wir aus dem Büro aus etwas verschicken müssen wir kein Porto zahlen, Till fragt nach Digitalisierung, Fabi findet es nicht gut, Ellen sagt Risiko ist zu groß, dass Lehrstühle es bemängeln</li> <li>- Protokolle müssen Überarbeitet werden: in Zukunft durch Sebastian</li> <li>- Running Dinner Meinungsbild: Lina und Max überlegen sich Konzepte, dann wird Meinungsbild gemacht</li> </ul>

	- Keller: muss ausgeräumt werden, weil die Uni mal wieder was will, Pia, Johannes, Ellen
	<b>TOP 9 Termine</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- 17.11. Stammtisch über Zoom</li><li>- 9.-22.11. Prüfungsanmeldung</li><li>- 24.11. Nächste Sitzung</li></ul>

Sitzungsende: 20:48 Uhr

**Legende:**

Art der Information:

I- Information

F- Feststellung

B – Beschluss

A - Auftrag